



AS volley et hand-ball : 1ère compétition sur la plage

publié le 13/05/2022

Mercredi 11 mai le district UNSS de La Rochelle organisait les premières compétitions sur le sable du printemps, au programme pour nos élèves du volley-plage (en 4 contre 4) ou du "sand-ball".

Volley-plage : 5 équipes représentaient le collège (sur un total de 34 équipes). Le démarrage de la compétition a été un peu long car il a fallu installer 11 terrains pour permettre aux 150 élèves présents de jouer.

- ▶ en benjamins : Nils, Kelvin, Lenny et Alban se classent 7ème du tournoi ; Tom, Lucas, Iloan, Fabio occupent la 14ème place.
- ▶ en minimes, l'équipe était mixte, engagée dans le tournoi masculin : Tom, Jules, Louane et Luna finissent à la 9ème place
- ▶ en benjamines : Lola, Pauline et Elfy occupent la 2ème place du tournoi pendant que Louise, Emma, Rose et Cassandra se classent 4èmes.

Sand-ball : les benjamines ont dans un premier temps appris différentes "figures" acrobatiques qui permettent de bonifier ensuite les tirs pendant les matchs puis ont disputé un tournoi. Maëlle, Lana, Liza et Lizea ont terminé le tournoi 1ères ex-aequo.

Bravo à toutes et tous,

Prochaine compétition le 1er juin : journée olympique sur la plage de Saint-Georges de Didonne, n'oubliez pas de vous inscrire auprès de votre prof volley ou hand.

Vous trouverez dans le portfolio quelques photos de l'après-midi.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.